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НЕ ТЕМ ПУТЁМ?НЕ ТЕМ ПУТЁМ?

Благими намерениями стелется тротуар на улице 
Лыскина в Ворсине. Уже неделю на нем кипит 
работа по реконструкции, а вместе с ней и гнев 
жителей, считающих замену асфальта плохой 
идеей, поскольку в других деревнях этого сельского 
поселения есть дороги, требующие ремонта.
Массированный удар критики идет из одной 
деревни —  Климкино. Но этот протест уже долетел 
до ушей администрации Боровского района 
и правительства Калужской области.

ЖИТЕЛИ ВОРСИНА НЕДОВОЛЬНЫ ЖИТЕЛИ ВОРСИНА НЕДОВОЛЬНЫ 
ПЛАНАМИ НА КОМФОРТПЛАНАМИ НА КОМФОРТ
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Ледовая арена «Наследие», которую 
фигурист Илья Авербух построил 

в партнёрстве с Министерством спорта, 
празднично распахнет свои двери в День 
защиты детей, 1 июня в 14:00.

Это долгожданное событие, которое 
уже дважды анонсировалось и переноси-
лось. О том, что арену планируют открыть 
к концу 2023 года, говорили ещё до на-
чала её строительства, но экономические 
сложности внесли в этот план корректи-
ровки. Потом крытый лёд на гагаринском 
поле хотели сдать к президентским выбо-
рам, однако, учитывая неполную готов-
ность обьекта, открытие в марте 2024‑го 
тоже отложили.

Сейчас на объекте вно-
сят последние штрихи.

В начале текущей неде-
ли спортобъект посетили 
глава администрации Бо-
ровского района Николай 
КАЛИНИЧЕВ и мэр города 
Сергей ГАЛКИН.

— Совсем скоро это 
место станет новой точ-
кой притяжения в городе. 
Команда Ильи Авербуха, 
строительная компания 
ЖК «Петровский» и адми-
нистрация города Балабаново делают 
всё для создания современного и ком-
фортного пространства не только внутри 
комплекса, но и на прилегающей террито-
рии, —  резюмировал Николай Калиничев.

Отметим, что за появление ледовой 
арены в Балабанове жители города сме-
ло могут благодарить Сергея Галкина. 
Именно он вовремя предложил вариант 
для размещения современного спорт-

бъекта, который планировали «посадить» 
в Ермолине, но не смогли найти для это-
го участка, отвечающего необходимым 
требованиям.

Теперь арена Ильи Авербуха гото-
ва на балабановской земле принимать 
спортсменов со всего Боровского рай-
она, в том числе и из Ермолина. К сло-
ву, качество льда недавно протестиро-
вали и остались довольны хоккеисты 
из этого города, а они (команда «Ермо-
линское вороны» и «ХардСтрой»), меж-
ду прочим, по итогам хоккейного сезо-
на 2023–2024 г. стали чемпионами сразу 
двух крупнейших соревнований Калуж-
ской области.

Учить достигать таких результатов, 
а быть может и превзойти своих взрослых 
земляков, юных спортсменов будут в сек-
ции хоккея. В неё, как и в группы фигурно-
го катания, давно уже идёт набор. Прини-
мают детвору без ограничений по месту 
жительства, и все они будут резать конь-
ками лёд, на котором большими буквами 
вписано название самого динамично раз-
вивающегося города Боровского района.

СОБЫТИЕ

АРЕНУ АВЕРБУХА АРЕНУ АВЕРБУХА 
В БАЛАБАНОВЕ В БАЛАБАНОВЕ 
ОТКРОЮТ 1 ИЮНЯОТКРОЮТ 1 ИЮНЯ

На прошлой неделе глава адми-
нистрации Боровского района 

Николай Калиничев много внима-
ния уделил ситуации в сельских по-
селениях. Сначала выезжал прове-
рить ход работ по ремонту детского 
сада в Митяево, а после этого вме-
сте с главой администрации СП «Со-
вхоз Боровский» Андреем Будюком 
и председателем 
местной Думы Лео-
нидом Череватенко 
прогулялся по каби-
цынской зоне.

Здесь Николая 
Александровича за-
интересовала мно-
гострадальная КНС 
в «олимпийской де-
ревне». Как отметил 
Калиничев, сотруд-

ники «Калугаоблво-
доканала» прове-
ли модернизацию 
объекта и  замени-
ли насос, что долж-
но остановить по-
падание стоков на 
рельеф.

Помимо этого, ос-
мотрели дорожную 
сеть в микрорайоне 
Молодёжный, кото-
рая давно требует 
к себе внимания.

— Центральная дорога в микро-
районе разбитая. Через судебное 
решение дорогу удалось принять 
в муниципальную собственность, 
теперь мы имеем возможность 
её ремонтировать. К сожалению, 
ямочный ремонт тут уже не по-
может —  будем в этом году пере-
кладывать верхний слой покры-
тия полностью, —  отметил Николай 
Александрович.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В Калуге прошло засе-
дание межведомствен-

ной комиссии по реализа-
ции федерального проекта 
«Формирование комфорт-
ной городской среды». На 
нём рассмотрели идеи ма-
лых городов, заявленные 
для участия в конкурсе.

Среди 12 проектов, представленных ка-
лужскими муниципалитетами, был и вто-
рой этап «Дивного берега» —  зоны отды-
ха в Балабанове на берегу Страдаловки. 
Его комиссии во главе с министром стро-
ительства Калужской области Вячеславом 
Лежниным презентовали представитель 
архитектурно‑ ландшафтного бюро «Са-
дорье» Ева Дановская и замглавы адми-
нистрации города по экономике Алек-
сандр Козлов.

Проект «Дивный берег —  2.0» получил 
положительную оценку компетентной ко-
миссии и теперь будет пытать счастье на 
федеральном этапе конкурса. Если бала-
бановцам повезет, то они получат финан-
сирование на продолжение благоустрой-
ства на берегу Страдаловки.

НАМЕРЕНИЯ

В РАЙОНЕ

БАЛАБАНОВЦЫ ПОЛУЧИЛИ ШАНС БАЛАБАНОВЦЫ ПОЛУЧИЛИ ШАНС 
НА РАЗВИТИЕ «ДИВНОГО БЕРЕГА»НА РАЗВИТИЕ «ДИВНОГО БЕРЕГА»

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ 
ОСМОТРЕЛ «БОЛЕВЫЕ ТОЧКИ» ОСМОТРЕЛ «БОЛЕВЫЕ ТОЧКИ» 
КАБИЦЫНСКОЙ ЗОНЫКАБИЦЫНСКОЙ ЗОНЫ
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КАК ЗАКАЗЫВАЛИ
Строительный сезон в  Боров-

ском районе стартовал неравно-
мерно. На улице уже лето —  давно 
тепло и сухо, а подрядные органи-
зации, выигравшие на электронных 
торгах муниципальные контракты, 
только собираются воплощать пла-
ны по благоустройству. К примеру, 
в Боровске ещё 15 мая исполни-
тель должен был выйти на строи-
тельство «Тропы здоровья», веду-
щей к боровской ЦРБ через мост 
над Протвой, но этого так и не слу-
чилось, поэтому администрация го-
рода вынужденно вступила на путь 
бумажного общения с подрядчиком. 
Писать письма собрались и в адми-
нистрации Балабанова, тоже не 
увидев на пустыре улицы Лесной 
хотя бы вяло текущей деятельности 
по строительству первого этапа 
сквера «Лесогорье». Но ворсинцам 
повезло, на территории главной 
усадьбы поселения ломать и стро-
ить начали уже 22 мая.

Ломали старый асфальт на тро-
туарах с двух сторон автодороги 
на улице Лыскина. Согласно про-
екту здесь должно появиться новое 
покрытие и небольшая зона отды-
ха, представленная бетонной пло-
щадкой с установленными на ней 
качелями. Данный проект стал по-
бедителем общественного голосо-
вания за идеи благоустройства по 
федеральной программе «Комфорт-
ная городская среда» в 2023 году, 
и сейчас настало время его вопло-
щения. Но оказалось, что не все 

местные жители рады движущим-
ся переменам —  некоторые очень 
даже против площадки с качеля-
ми, расположившейся недалеко от 
многоквартирного дома. А те, кто не 
местные (преимущественно из де-
ревни Климкино), вообще заявили 

о разбазаривании бюджетных 
средств там, где не надо, и по-
требовали направить деньги на 
ремонт своей дороги.
ДРУГОЙ АЛЬТЕРНАТИВЫ НЕТ

Для жителей Климкино доро-
га в деревне одна —  она ведет 
к населенному пункту, а затем вну-
три него. Но для земельного зако-
нодательства дорог две: одна явля-
ется собственностью администра-
ции Боровского района, как и все 
остальные проезжие части меж-
ду населенными пунктами. А вот 
за дорогу внутри Климкино отве-
чает местная ворсинская власть. 
У неё деньги на ремонт в текущем 
году в бюджете сельского поселе-
ния заложены. В районном бюджете 
средств на асфальтирование проез-
да до данной деревни нет. Новость, 
конечно, неприятная, но не шоки-
рующая —  в 2024 году денег нет не 
только на Климкино.

Жалобы на состояние дорог 
в своей деревне жители подкрепля-
ют фотографиями —  в сушь кочки 
и ямы, в дождь —  ожерелье из луж. 

Однако давайте честно: есть в Бо-
ровском и в других районах Ка-
лужской области дороги в разы 
пострашнее, и для сельской мест-
ности климовский вариант сой-
дет. Другое дело, что люди про-
должают считать Ворсино самым 
богатым муниципалитетом реги-
она и нашего района, хотя из‑за 
экономической ситуации в стра-
не и на площадке индустриально-
го парка «Ворсино» в частности 
это уже не так. К тому же, сняли 
на улице Лыскина относитель-
но хороший асфальт, и особен-

но хорошим он смотрится на кон-
трасте с деревнями, где его вообще 
нет и, вероятно, не будет. Во всяком 
случае, скоро.

Как комментирует критику в свой 
адрес администрация сельского 
поселения, в местном бюджете нет 
денег на асфальтирование дорог на 
территории муниципалитета, тем 
более что 1 километр в асфальтном 
исполнении сейчас тянет на 20 мил-
лионов руб лей. А перенаправить 
деньги, которые сейчас идут на ул. 
Лыскина, невозможно. Село Вор-
сино —  единственный населенный 
пункт, численность жителей в кото-
ром позволяет получить средства из 

федерального бюджета по програм-
ме «Комфортная городская среда». 
И хотя в состав СП Ворсино входят 
ещё 18 деревень, поделиться с ними 
деньгами, полученными в рамках 
госпрограммы, чиновники не могут, 
поскольку средства имеют строгое 
целевое назначение. Из‑за этого 
ежегодно предлагать проекты для 
благоустройства здесь могут только 
в границах села Ворсино, и было бы 
глупо не использовать возможность 
не за собственные средства сделать 
жизнь людей лучше хотя бы в одном 
населенном пункте.

Для понимания отметим: в анало-
гичной ситуации находится сель-
ское поселение «Кривское». В его 
составе 11 населенных пунктов, но 
работы по ФКГС из года в год идут 
только в деревне Кривское. В СП 
«Совьяки» (28 деревень в соста-
ве) который год в программу бла-
гоустройства заявляют проекты для 
бывшего военного городка Митяе-
во, поскольку именно этот населен-
ный пункт отвечает требованиям 
федералов для заявок. До того как 
«городок» присоединили, админи-
страция этого СП вообще не могла 
участвовать в «Комфортной город-
ской среде». А продолжая поясне-
ние, заметим, что сельское поселе-
ние Асеньевское —  самое большое 
по территории и количеству в сво-
ем составе деревень (38), по той же 
причине (малой численности жи-
телей в конкретном населенном 
пункте) за восемь лет действия го-
спрограммы ни разу не участвова-
ло в ней.

Так что пока жителям Климкино 
и других деревень остается ждать 
и надеяться, что наступят золотые 
времена, когда сельские бюджеты 
смогут потянуть асфальтирование 
своих населенных пунктов или раз-
работчики федеральной програм-
мы, наконец, заметят, что жизнь 
есть и за пределами густонаселен-
ных территорий. А если получится, 
то в Климкино могут ещё и порадо-
ваться, что хотя бы в Ворсине будет 
удобно и комфортно.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ЖИТЕЛИ ВОРСИНА НЕДОВОЛЬНЫ ЖИТЕЛИ ВОРСИНА НЕДОВОЛЬНЫ 
ПЛАНАМИ НА КОМФОРТПЛАНАМИ НА КОМФОРТ

НЕ ТЕМ ПУТЁМ?НЕ ТЕМ ПУТЁМ?
Благими намерениями стелется тротуар на улице Лыскина в Ворсине. 
Уже неделю на нем кипит работа по реконструкции, а вместе с ней 
и гнев жителей, считающих замену асфальта плохой идеей, поскольку 
в других деревнях этого сельского поселения есть дороги, требующие 
ремонта.
Массированный удар критики идет из одной деревни —  Климкино. Но 
этот протест уже долетел до ушей администрации Боровского района 
и правительства Калужской области.
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ФИНАЛЬНЫЙ РЫВОК
Ремонт детского сада в Митяево‑1 

из масштабного и дорогостоящего, 
но в  общем‑то довольно обыден-
ного проекта в Боровском районе 
превратился в настоящий сериал. 
И чтобы дойти до финала «главно-
му герою» пришлось пережить мно-
го различных злоключений.

Проект сначала разрабатыва-
ли, потом уточняли, потом искали 

под него финансирование. Даже 
на финальной части, когда все уже 
было готово, произошло непред-
виденное —  пришлось срочно ме-
нять подрядчика, который оказался 
недобросовестным.

Тем не менее, все эти испыта-
ния не помешали дойти до «хэп-

пи‑энда» —  в конце апреля стро-
ители вышли на объект, и работа 
закипела.

Согласно контракту завершить 
капитальный ремонт должны в но-
ябре, поэтому времени у  рабо-
чих с избытком. С другой сторо-
ны, сделать им предстоит очень 
много —  здесь не только обновле-
ние фасада и внутреннего убран-
ства. Обновлять будут и инженер-
ные коммуникации, крышу, частич-
но даже прилегающую территорию, 
а некоторые пристройки и веранды 
и вовсе необходимо будет снести 
и разобрать.

В  общем, пусть речь не идет 
о  каком‑то сложном и невероятном 
проекте, но работы здесь очень 
много. А это означает, что есть так-
же куча нюансов, в которых подряд-
чик может намерено или случайно 
совершить оплошности. В наших 
реалиях это дело обыкновенное, 
и редко когда администрациям не 
приходится пользоваться гаран-
тийными обязательствами, чтобы 
довести итоговый результат до ума.

Но в случае с митяевским детским 
садом подобное развитие событий, 
после почти 4 лет ожидания, будет 
явным перебором. Поэтому и кон-
троль за ходом работ соответству-
ющий, и следит за ним лично гла-
ва администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

На прошлой неделе он уже в тре-
тий раз приехал посмотреть на 
успехи строителей и оценить вме-
сте с коллегами качество работ на 
данном этапе.

Что особенно приятно, не только 
присутствием первого лица райо-
на стараются стимулировать под-
рядчика на добросовестное отно-
шение к  своим обязательствам. 
Поэтому компанию Николаю Алек-
сандровичу в его осмотре объекта 
составляют эксперты, которые, на-
пример, частенько привлекаются 
для работы той же прокуратурой, 
когда ей необходимо получить за-
ключение для своей работы. Так что 
контроль действительн серьезный, 
и тут при всем желании нельзя ска-
зать, что чиновники выезжают про-
сто пофотографироваться.
ПОЛНЫЙ КОНТРОЛЬ

Что же до самих работ, то сейчас 
подрядчик в основном на «грубом 
этапе». Ведется демонтаж старых 
перекрытий, которые либо не по-
надобятся в дальнейшем, либо уже 
не подлежат восстановлению. Разо-
брана пара веранд во внутреннем 
дворе, поскольку их заменят но-
выми, а также переделана крыша. 
К ней, кстати, возникли вопросы, 
поскольку скаты по краям сделали 
пологими, и вода будет стекать пря-
мо на фасад. Так что к кровельным 
работам подрядчику ещё придётся 
вернуться.

В остальном же лучше всего мас-
штаб демонтажа показывает огром-
ная куча мусора под окнами детсада. 
Её после окончания работ само со-
бой уберут. Хотя подобное отноше-
ние к отходам некоторых чиновников 
раздосадовало. Например, главу ад-
министрации поселения Николая ГА-
ЛЕНКОВА, который отметил, что если 
бы мусор не сваливали в одну кучу, 
то тот же бой кирпича можно было бы 
использовать для отсыпки техниче-
ского проезда к котельной в городке.

Впрочем, шанс осуществить за-
думку у Николая Константиновича 
еще остается —  рабочим предсто-
ит разобрать еще одну кирпичную 
пристройку.

В помещениях детсада сейчас 
понемногу приступают к отделоч-
ным работам, хотя до составления 
 какой‑то первой общей картины 
о том, как всё будет выглядеть, еще 
ой как далеко.

Что же касается претензий, то они 
по большей части касались различ-
ных технических нюансов —  толщи-
ны слоя штукатурки или типа крепле-
ний, который используется в тех или 
иных работах. В стенах также обна-
ружились старые заложенные воз-
духоводы, которые разберут и про-
верят —  если они пригодные к ис-
пользованию, то с вентиляцией на 
объекте ситуация станет еще лучше.

Среди главных претензий к под-
рядчику —  отсутствие паспорта 
объекта.

Еще один проблемный вопрос —  
необходимость создания второ-
го ввода электричества в здание. 
По словам экспертов, это часть не-
обходимых требований, которые 
предъявляются к дошкольным уч-
реждениям. Сейчас же на объекте 
ввод только один, а значит второй 
необходимо сделать. В изначаль-
ном проекте такой нюанс не пред-
усмотрели, поэтому придется вне-
сти изменения.

В целом же впечатления у прове-
ряющих остались больше положи-
тельные. С подрядчиком договори-
лись, что отныне каждое утро чет-
верга комиссия будет приезжать 
и проводить осмотр сделанного за 
неделю.

— Работы по капремонту детско-
го сада идут. Есть определенные за-

мечания к работе подрядчика, кото-
рые ему необходимо устранить, но 
в целом  каких‑то грубых нарушений 
пока нет. Как обычно, появилась не-
обходимость внести локальные из-
менения в документацию, что мы 
сделаем в рабочем порядке. В це-
лом, процесс идет и, думаю, в сро-
ки контракта уложиться должны, —  
подытожил Калиничев.

 ► Степан ФЕДОРОВ

РЕМОНТ ДЕТСАДА В МИТЯЕВО ВЗЯТ РЕМОНТ ДЕТСАДА В МИТЯЕВО ВЗЯТ 
ПОД ПОСТОЯННЫЙ КОНТРОЛЬПОД ПОСТОЯННЫЙ КОНТРОЛЬ

МЕСТО ВСТРЕЧИМЕСТО ВСТРЕЧИ
В бывшем военном городке Митяево‑1, несмотря на прошедшее время с его 
присоединения к Боровскому району, проблем все еще хватает. Но на фоне прочих 
особенно сильно выделялись две, решение которых стало по‑настоящему сложными 
задачками для чиновников.
Одна —  строительство очистных силами Минобороны, так и лежит неподъёмным 
грузом. Вторая —  ремонт детского сада, довольно неожиданно ставший проблемой.
Начиная с 2021‑го, приступить к его восстановлению планировали ежегодно, но каждый 
раз сталкивались с трудностями. И вот,  наконец‑то, в этом году работа на объекте 
закипела.
Судя по всему, в администрации сделали правильные выводы и теперь следят за 
каждым шагом подрядчика, выезжая на место и контролируя ход работ практически 
еженедельно.
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23 мая на заседании сессии Зако-
нодательного Собрания были при-
няты новые региональные меры со-
циальной поддержки многодетных 
семей.

Законопроект внес губернатор, 
секретарь Калужского региональ-
ного отделения партии «Единая 
Россия» Владислав Шапша.

О том, кто и в каком объеме смо-
жет получить выплаты, рассказал 
председатель парламента Генна-
дий Новосельцев.

— Устанавливается ежегодная 
выплата в размере 5 тысяч руб‑
лей каждому ребенку из многодет-
ной семьи к 1 сентября на покупку 
школьной и спортивной формы. Им 
также будет предоставляться бес-
платное одноразовое горячее пи-
тание. Сейчас этой мерой поддерж-
ки обеспечены все ученики началь-
ной школы. Закон распространяет 
ее на всех ребят из многодетных се-
мей, которые учатся с 5 по 11 класс. 
Меры поддержки в заявительном 
порядке будут назначаться вне за-
висимости от имущественного со-
стояния семьи, то есть не будет учи-
тываться критерий нуждаемости, —  
пояснил Геннадий Новосельцев.
УВЕЛИЧЕН РАЗМЕР 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ВЫПЛАТЫ 
ДЛЯ МЕДРАБОТНИКОВ 
И РАСШИРЕН КРУГ ЕЕ 
ПОЛУЧАТЕЛЕЙ

На заседании был расширен пе-
речень категорий медицинских ра-

ботников, которые будут получать 
ежемесячные специальные выпла-
ты из регионального бюджета, на-
чиная с 1 марта этого года, а также 
увеличен их размер.

Такие выплаты предусмотрены 
федеральным законодательством. 
Но они не охватывают весь 
спектр медицинских специ-
альностей. В прошлом году 
депутаты восполнили этот 
пробел —  установили для 
ряда категорий медра-
ботников, которые не 
попали в постановление 
Правительства Россий-
ской Федерации, региональ-
ные выплаты. В марте вы-
шло новое постановление 
Правительства РФ. В этой 
связи потребовались кор-
ректировки регионально-
го законодательства, рас-
ширение перечня получате-
лей региональной выплаты.

По словам Геннадия Новосель-
цева, в закон добавлены медицин-
ские работники отделений выезд-
ной патронажной паллиативной 
медицинской помощи взрослым 
и детям. Ранее выплаты были так-
же предусмотрены для медицин-
ских работников, оказывающих не 
входящую в базовую программу 
обязательного медицинского стра-
хования скорую помощь, первич-
ную медико‑ санитарную помощь, 
включая диспансерное наблюде-
ние, а также паллиативную меди-

цинскую помощь.
— Новые размеры выплат будут 

варьироваться от 4,5 до 50 тысяч 
руб лей. Максимальный размер —  
50 тысяч предусмотрен для врачей, 
работающих в населенных пунктах 
с населением до 50 тысяч человек. 
Эта мера призвана стимулировать 
докторов и средний медперсонал 
оставаться работать в районных 

больницах, —  подытожил Ген-
надий Новосельцев.

Так, максимальный размер 
(50 тысяч руб лей) предусмо-
трен для врачей, которые 
работают в  населенных 
пунктах с населением до 
50 тысяч человек.

В более крупных насе-
ленных пунктах с числом жи-
телей от 100 тысяч врачи будут 

получать 14,5 тысяч руб лей.
Врачи скорой помощи бу-

дут получать 11,5  тысяч 
руб лей.

Среднему медицинско-
му персоналу 

в населенных пун-
ктах с населением 
до 50 тысяч человек 
будет выплачивать-
ся 30 тысяч руб лей. 
В населенных пун-
ктах от 100  тысяч 
средний персонал 
будет получать по 
6,5 тысяч руб лей.

Фельдшеры и ме-
д и ц и н с к и е  с е -
стры скорой помо-
щи получат 7 тысяч 
руб лей.

Младший медицинский персо-
нал скорой помощи —  4,5 тысячи 
руб лей.
ЕЛЕНА ЛОШАКОВА ИЗБРАНА 
ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ

Ее кандидатуру внес спикер пар-
ламента Геннадий Новосельцев. 
Предложение нашло поддержку 
депутатов.

Елена Лошакова родилась в Сухи-
ничах. В 1998 году получила диплом 
инженера, а в 2001 году —  эконо-
миста (с отличием). В 2003 году 
прошла курсы подготовки управ-
ленческих кадров по президентской 
программе.

— Вся моя жизнь и трудовая дея-
тельность неразрывно связана с су-
хиничской землей. В 2010 году из-
брана депутатом Законодательного 
Собрания Калужской области. Тре-
тий созыв осуществляю депутат-
скую деятельность, —  рассказала 
Елена Георгиевна.

В числе приоритетных направле-
ний своей работы она обозначила 
поддержку семей и семейных цен-
ностей, работу с молодежью, вопро-
сы привлечения молодых специали-
стов в небольшие населенные пун-
кты области.

— И, конечно, на сегодняшний 
день одно их главных направлений 
нашей общей работы —  поддерж-
ка ребят, которые участвуют в СВО, 
и тех, кто помогает им в тылу, —  до-
бавила Елена Георгиевна.

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ УЧРЕ-
ДИЛИ МЕДАЛЬ «ПЕРВАЯ В МИРЕ 
АТОМНАЯ ЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ»

К 70‑летию со дня пуска первой 
в мире атомной электростанции 
в Обнинске депутаты учредили ме-
даль Калужской области «Первая 
в мире атомная электростанция».

Медалью будут награждать за за-
слуги в области исследования, ос-
воения и использования атомной 

энергии, большой 
вклад в обеспече-
ние ядерной и ра-
диационной без-
опасности, под-
готовку кадров, 
научную и  кон-
структорскую де-
ятельность, а так-
же за иные дости-
жения в  области 
освоения атом-
ной энергии, спо-
собствующие раз-
витию атомной 
отрасли.

РЕШЕНИЯ

Автомобиль был куплен на средства, собранные 
депутатами Законодательного Собрания фракции 

«Единая Россия» и неравнодушными жителями Ка-
лужской области. РЭБ —  полностью за счет фракции.

По поручению председателя регионального пар-
ламента Геннадия Новосельцева технику передали 
калужанам, участвующим в специальной военной 
операции.

— Транспорт необходим для организации эвакуа-
ции, подвоза людей, —  рассказала волонтер Наталья.

Вместе с родственниками военнослужащих девушка 
занимается организацией гуманитарной миссии. Обо-
рудование, вещи, продукты питания, —  все, что необ-
ходимо бойцам, волонтеры передают на фронт. Узнав 
о том, что одному из калужских подразделений нужна 

помощь, Наталья вместе с добровольцами начала сбор 
средств. Сумма требовалась значительная, поэтому за 
содействием девушка обратилась к областным депута-
там. Парламентарии сразу откликнулись на ее просьбу.

— Депутаты оказали большую помощь в приобре-
тении техники и оборудования, спасибо им огромное! 
Машина поедет к нашим ребятам. Будем помогать им 
и дальше и ждать с победой! —  отметила Наталья.

Пункт отбора на военную службу по контракту: 
г. Калуга, ул. Максима Горького, 87. Тел.: 8 (4842) 

54–25–07
Подробнее о мерах поддержки ветеранов СВО 

и их семей в Калужской области: zaschitnik40.ru
Общая информация: службапоконтракту.рф

Единый справочный номер: 117

ПОДДЕРЖКА

В ЗАКСОБРАНИИ

НА ПЕРЕДОВУЮ ПЕРЕДАЛИ УАЗ «ПАТРИОТ» И СИСТЕМУ РЭБНА ПЕРЕДОВУЮ ПЕРЕДАЛИ УАЗ «ПАТРИОТ» И СИСТЕМУ РЭБ

Последняя весенняя сессия Законодательного Собрания Калужской области, прошедшая 23 мая, принесла многим жителям 
региона приятные новости. Депутаты в очередной раз приняли положительные решения по вопросам, которые наглядно 
отражают социально направленный приоритет регионального бюджета.
На майском заседании Заксобрания одобрение получили предложения, касающиеся финансовой поддержки многодетных семей 
и медицинских работников, а это тысячи жителей Калужской области.
Многодетные семьи ежегодно будут получать матподдержку к 1 сентября

ОБЛАСТНОЙ ПАРЛАМЕНТ ПРИНЯЛ МЕРЫ ОБЛАСТНОЙ ПАРЛАМЕНТ ПРИНЯЛ МЕРЫ 
МАТЕРИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ МНОГОДЕТНЫХ МАТЕРИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ МНОГОДЕТНЫХ 

СЕМЕЙ И МЕДРАБОТНИКОВСЕМЕЙ И МЕДРАБОТНИКОВ
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В ближайшие дни арендаторов тор-
говых мест на балабановском рын-

ке ждёт неожиданное перезаключение 
действующих договоров с Многофунк-
циональным центром обслуживания 
населения. 

В управлении этого муниципального 
автономного учреждения находится ряд 
городских объектов, в том числе и ры-
нок, расположенный на улице 50 лет Ок-
тября рядом с железной дорогой. Еже-
годно тарифы на аренду торговых мест 
утверждали депутаты городской Думы. 
Однако на майском заседании предста-
вительный орган рассмотрел протест 
прокурора Боровского района в  ча-
сти этих полномочий. Надзорный ор-

ган, ссылаясь на статус МФЦОН, заявил 
о том, что учреждение должно само-
стоятельно принимать тариф на арен-
ду рыночных мест. Депутаты протест 
удовлетворили.

Как отметил директор МФЦОН Евгений 
Леонов, в ближайшие дни он подготовит 
новые договоры на аренду, которые пред-
принимателям придётся заключить. При 
этом стоимость квадратных метров не из-
менится, а бесплатные места для торгов-
ли местных пенсионеров огородной про-
дукцией сохранятся.

Также по словам Леонова, он уже про-
вёл сравнительный анализ цен аренды 
на рынках соседних городов, и они ока-
зались приблизительно одинаковыми 
с балабановскими.

ИЗМЕНЕНИЯ

Трагедия, за ко-
торую 19‑лет-

ний житель Бо-
ровского района 
будет отбывать 
наказание в ис-
правительном 
учреждении, про-
изошла 16 сентя-
бря 2023 года.

В тот день мо-
лодой человек, 
управляя авто-
мобилем «ВАЗ 
217230» в состо-
янии алкогольно-
го опьянения без 
водительских прав, гнал по дороге со ско-
ростью 100 км/ч. Во время движения он 
не справился с управлением, допустил 
съезд в кювет с последующим опрокиды-
ванием автомобиля и врезался в бетон-
ную опору линии электропередач. Пасса-
жир —  18‑летняя девушка, от полученных 
травм скончалась на месте.

По факту смертельного ДТП водитель 
признан виновным в совершении престу-
пления, предусмотренного п. п. «а, в» ч. 4 
ст. 264 УК РФ («Нарушение лицом, управ-
ляющим автомобилем, правил дорожно-

го движения, повлекшее по неосторожно-
сти смерть человека, совершенное лицом, 
находящимся в состоянии опьянения и не 
имеющим права управления транспорт-
ными средствами»).

С учетом позиции государственного об-
винения суд назначил подсудимому нака-
зание в виде лишения свободы сроком на 
7 лет с отбыванием в исправительной ко-
лонии общего режима. Также он лишен 
права заниматься деятельностью, связан-
ной с управлением транспортными сред-
ствами, на срок 3 года.

Стражи порядка Боровского 
района продолжают свои 

регулярные рейды по обеспе-
чению общественного поряд-
ка. В этот раз правоохрани-
тели выявили 52 нарушения.

Больше всего, как и всегда, 
в миграционной сфере. Заре-
гистрировано 28 случаев на-
рушения иностранными граж-
данами режима пребывания 
в РФ и 2 эпизода незаконной 
трудовой деятельности.

На втором месте нарушения 
ПДД —  10 протоколов, а также пресечены 
3 случая мелкого хулиганства.

Также в ходе проверки выявлено нару-

шение правил обращения с ломом и отхо-
дами цветных и черных металлов на тер-
ритории одной из организаций.

Сотрудники Боров-
ской ветстанции 

продолжают профи-
лактические выезды 
в поселения для вак-
цинации собак и ко-
шек от бешенства.

Очередной визит 
они планируют в СП 
«Совхоз Боровский», 
в этот раз —  в каби-
цынскую зону. Прой-
дет она ближайших 
выходных, 1‑го июня.

Первой остановкой 
специалистов станет 
микрорайон Васильки. Тут всех желаю-
щих будут ждать с 10:00 до 11:000 рядом 
с контейнерной площадкой на въезде. По-
сле ветеринары переместятся в саму де-
ревню Кабицыно, и с 11:10 до 12:30 бу-

дут делать прививки возле пруда на ули-
це Кленовой.

Прививка абсолютно бесплатная, но 
желательно при себе иметь шприц объ-
емом 2 или 5 миллилитров.

Муниципалитеты Боровского района 
активно развивают добровольче-

ство в охране общественного порядка. 
На прошлой неделе в Балабанове было 
создано местное отделение обнинской 
общественной организации «Русская 
община». В неё вошли 12 человек, и ад-
министрация города готова поддержать 
всех, кто вольется в команду.

В Боровске не так давно тоже возро-
дили Добровольную народную дружину, 
а сейчас ищут желающих пополнить её 
ряды.

К сотрудничеству в Боровске приглаша-
ют активистов в возрасте от 20 до 50 лет, 
готовых внести свой вклад в безопас-
ность родного города.

По всем вопросам обращайтесь в лич-
ные сообщения или по номеру телефона 
8(900)141–00–00.

НАКАЗАНИЕ

КОНТРОЛЬ

ЭКОЛОГИЯ

В ДЕЛЕ

БОРОВСКИЙ ВОДИТЕЛЬ ПРИГОВОРЁН БОРОВСКИЙ ВОДИТЕЛЬ ПРИГОВОРЁН 
К 7 ГОДАМ ЗА СМЕРТЕЛЬНОЕ ДТПК 7 ГОДАМ ЗА СМЕРТЕЛЬНОЕ ДТП

БОРОВСКИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕ БОРОВСКИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕ 
ВЫЯВИЛИ 30 НАРУШЕНИЙ ВЫЯВИЛИ 30 НАРУШЕНИЙ 
СО СТОРОНЫ МИГРАНТОВСО СТОРОНЫ МИГРАНТОВ

ЛЕТО В КАБИЦЫНО НАЧНУТ ЛЕТО В КАБИЦЫНО НАЧНУТ 
С ВАКЦИНАЦИИ ПИТОМЦЕВС ВАКЦИНАЦИИ ПИТОМЦЕВ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В БАЛАБАНОВЕ ЗАКЛЮЧАТ В БАЛАБАНОВЕ ЗАКЛЮЧАТ 
НОВЫЕ ДОГОВОРЫ НА АРЕНДУ НОВЫЕ ДОГОВОРЫ НА АРЕНДУ 
ТОРГОВЫХ МЕСТТОРГОВЫХ МЕСТ

В БОРОВСКЕ ИЩУТ ДОБРОВОЛЬЦЕВВ БОРОВСКЕ ИЩУТ ДОБРОВОЛЬЦЕВ
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В этом году Боровск попал в чис-
ло победителей областного 

конкурса «Лучшая муниципальная 
практика развития территорий».

ТОС «8 марта Первый» принимал 
участие с проектом «Счастливое 
детство», который получил финан-
сирование и попал на реализацию.

Теперь возле дома № 21/1 по 
улице 8 Марта появится новая дет-
ская площадка с объектами для 
игр и занятия спортом. А поросший 
бурьяном пустырь очистят, засы-
пят щебнем и переоборудует под 
сушилку.

Как бы не боролось с подобными лично-
стями руководство стадиона «Труд» 

в Ермолине, но все равно находятся жела-
ющие оставить после себя бардак.

В этот раз это пивные банки, семечки 
и прочий мусор как на спортивной пло-
щадке, так и вокруг неё.

— Вспомните, что здесь было лет 5–7 
назад, одна коробка хоккейная и дорож-
ка для бега, собаки на выгуле и коровы 
разгуливающие. Такая благодарность за 
то, что стараемся поддерживать порядок 
на объектах постоянно, за то, что мы по-
строили не одну современную площадку. 
На стадион приходят заниматься спор-
том, провести правильно время с детьми, 
а не семечки погрызть, поесть, выпить ал-
коголь, покурить, —  негодуют в паблике 
учреждения.

Обещают в будущем начать выклады-
вать «засветившихся» на камерах «геро-
ев» на всеобщее обозрение, если подоб-
ное не прекратится.

К слову, к подобной же идее на этой не-
деле пришли и в районной администра-
ции, возглавляющий которую Николай 
КАЛИНИЧЕВ предложил создать «Доску 
позора» для вандалов, портящих обще-
ственные пространства.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПОРЯДОК

Самый долгожданный и масштабный 
проект последних лет в Боровском 

районе продолжает «радовать» жите-
лей невнятными сроками завершения.

Еще в 2021‑м году «Калугаоблводо-
канал» взялся за ремонт и модерниза-
цию районных очистных сооружений, 
но начать дело оказалось проще, чем его 
закончить.

Весь прошлый год в  районе жда-
ли, когда же наконец появится ясность 
по срокам сдачи объекта, но вместо 
этого три раза дату окончания работ 
переносили.

В итоге же, вместо запуска в конце 
2023‑го года директор «Калугаоблводо-

канала» Юрий ПЕТРУШИН отчитался, что 
очистные готовы на 80%, и уж в 2024 их 
точно доделают.

В качестве ориентировочных сроков 
тогда указывали апрель‑май, но, как вы 
понимаете, этот прогноз уже можно от-
правлять «в утиль».

Как рассказал заместитель главы адми-
нистрации Боровского района Алексей 
СТЕПАНОВ, сейчас в госпредприятии все 
еще не готовы назвать конкретную дату.

— Точного срока нам не озвучили, сей-
час его обсуждают с подрядчиком. Но за-
верили, что это случится в 2024 году, —  
отметил Алексей Евгеньевич.

В общем, продолжаем верить и ждать. 
Ничего другого нам не остается.

На 2024 год администрация заключила 
контракт на обслуживание городско-

го освещения с компанией ООО «Энерго-
стройсервис» и пока довольна этим со-
трудничеством. По словам чиновников, 
подрядчик отрабатывает заявки без на-
реканий и оперативно.

В этом году в рамках исполнения до-
говорных обязательств по восстановле-
нию уличного освещения уже проведён 

ремонт наружных сетей более чем 
по ста заявкам, поступившим от го-
рожан и администрации Боровска.

Со своей стороны сотрудники 
местного органа исполнительной 
власти регулярно мониторят систе-
му уличного освещения, фиксируя 
проблемы и передавая заявки свое-
му подрядчику.

По принципу «готовь сани летом» еже-
годно после окончания отопительно-

го сезона в муниципалитетах начинается 
подготовка к новому сезону. В Балабано-
ве она стартовала ещё 27 мая с отклю-
чения котельной на улице Зелёной, где 
жителям придётся посидеть без горячей 
воды до 5 июня.

Далее последовательное отключение 
ожидает и другие котельные: на ул. Гага-
рина —  с 6 июня по 16 июня, ул. Лесная —  
с 17 по 30 июня, ул. Боровская с 1 по 

14 июля, ул. Московская с 15 по 28 июля, 
ул. Южная —  с 29 июля по 11 августа, ул. 
Дзержинского —  с 12 по 25 августа.

Отключение на весь летний период 
восьмой котельной, расположенной на 
улице Коммунальной, на горячее водо-
снабжение микрорайона не повлияет, по-
скольку там многоквартирные дома осна-
щены АГВ.

Список домов, подключённых к котель-
ным, можно посмотреть на официальном 
сайте ООО «Калужская энергосетевая 
компания».

ЖКХ

В РАБОТЕ

ОГРАНИЧЕНИЯ

www.pressaobninsk.ru БУДЬ В КУРСЕ

НОВАЯ ПЛОЩАДКА НОВАЯ ПЛОЩАДКА 
ПОЯВИТСЯ БЛАГОДАРЯ ТОСПОЯВИТСЯ БЛАГОДАРЯ ТОС

НА ЕРМОЛИНСКОМ СТАДИОНЕ НА ЕРМОЛИНСКОМ СТАДИОНЕ 
СНОВА НАГАДИЛИ ОТДЫХАЮЩИЕСНОВА НАГАДИЛИ ОТДЫХАЮЩИЕ

В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛАСЬ В БАЛАБАНОВЕ НАЧАЛАСЬ 
ПОДГОТОВКА К ЗИМЕПОДГОТОВКА К ЗИМЕ

В БОРОВСКЕ СТАНОВИТСЯ СВЕТЛЕЕВ БОРОВСКЕ СТАНОВИТСЯ СВЕТЛЕЕ

ЗАПУСКА ОЧИСТНЫХ ЗАПУСКА ОЧИСТНЫХ 
В ЕРМОЛИНО ПРИДЕТСЯ В ЕРМОЛИНО ПРИДЕТСЯ 
ПОДОЖДАТЬ ЕЩЕПОДОЖДАТЬ ЕЩЕ
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В музеи истории города Балабано-
во заработала новая экспозиция 

под названием «Крылья родины».

Посвящена она вовсе не авиации 
как можно было бы предположить 
из названия, а филумении —  коллек-
ционированию спичечных коробков 
и этикеток. В том, что подобная вы-
ставка заработала именно здесь, ни-
чего удивительного нет, ведь долгое 
время балабановские спички были 
известны по всей стране.

И пускай сейчас их здесь давно не 
выпускают, это по‑прежнему боль-
шой и важный пласт истории насе-
ленного пункта.

— Для многих жителей нашей 
страны название «Балабаново» 
всегда ассоциировалось и будет ас-
социироваться со спичками. Этот 
бренд, который всегда был каче-
ственным, и пользовались нашей 
продукции жители всего Советско-
го Союза, хороший пример нашего 
нематериального достояния. И нуж-
но и дальше поддерживать подоб-
ные мероприятия, которые обраща-
ют на это внимание, —  отметил глава 

администрации Боровского района 
Николай КАЛИНИЧЕВ.

Над экспозицией действительно 
поработали на совесть. Посетители 
смогут увидеть коллекции из самых 
разных городов нашей страны —  от 
Комсомольска‑на‑ Амуре до Кали-

нинграда. Музей Спички даже пре-
доставил на выставку уникальный 
набор спичек «Гагарин», выпущен-
ный ограниченным тиражом. Упаков-
ка набора и спичечные коробки изго-
товлены вручную из отборной древе-
сины кавказского ореха.

ИСТОРИЯ

ДОСУГ

Возможность показать 
свой талант на глав-

ной концертной сцене 
страны получила юная 
Алиса Козак из Ворси-
на. Девочка занимается 
в местном Дворце куль-
туры в вокальном ан-
самбле «Улыбка», ко-
торым руководит Мари-
на Григорьян.

Дверь на кремлевскую сцену Алисе открыл XXXV 
Всероссийский конкурс‑ фестиваль музыкально‑ 
художественного творчества «Рождение Звезды», в на-
чале апреля прошедший в Туле. На нём она завоевала 
Гран‑при и вошла в число юных артистов, приглашённых 
на концерт «Дети Победы. Дети России», собравший на 
сцене Кремля более тысячи дарований со всей страны.

Каждая представительница 
прекрасной половины че-

ловечества может стать участ-
ницей парада принцесс. 

При этом, говорят органи-
заторы, неважно сколько им 
лет, главное —  ощущать себя 
коронованной особой и иметь 
соответствующее платье. Па-
рад намечен на 1 июня, и его 

участниц ждут в 15:50 в сквере 
Победы. Оттуда в 16:00 торже-
ственная процессия двинется 
к Дому культуры.

Отметим, такое мероприя-
тие в Балабанове уже стало 
доброй традицией, оно прово-
дится ежегодно. Поэтому обыч-
ных жителей периферийно-
го Балабанова вряд ли удивит 
большое количество принцесс.

УСПЕХ

КРУТО!

ВОКАЛИСТКА ИЗ ВОРСИНА СПЕЛА ВОКАЛИСТКА ИЗ ВОРСИНА СПЕЛА 
В КРЕМЛЕВСКОМ ДВОРЦЕВ КРЕМЛЕВСКОМ ДВОРЦЕ

Творческий конкурс «Меня учил любить Россию Пуш-
кин» объявил Центр помощи семье и детям «Гармо-

ния». Участие в нём могут принять дети от 6 до 17 лет.

У каждого участника есть право представить на кон-
курс до двух работ (рисунок и поделку) на темы «Сказ-
ки А. С. Пушкина» и «Величие России», сопроводив их 
информацией об авторе, месте проживания и образо-
вательном учреждении.

Жюри будет оценивать работы в трёх возрастных ка-
тегориях: 4–7 лет, 8–12 лет и 13–16 лет.

Заявки будут принимать с 27 мая по 7 июня в центре 
«Гармония» (г. Боровск, ул.Советская, д. 6, тел. 6–62–69).

Награждение авторов лучших работ пройдет 11 июня 
в семейном клубе «Берега».

УЧАСТВУЙ

В БОРОВСКОМ В БОРОВСКОМ 
РАЙОНЕ ОБЪЯВИЛИ РАЙОНЕ ОБЪЯВИЛИ 
ПУШКИНСКИЙ КОНКУРСПУШКИНСКИЙ КОНКУРС

О СПИЧЕЧНЫХ КОРОБКАХ О СПИЧЕЧНЫХ КОРОБКАХ 
РАССКАЖУТ ВСЁ!РАССКАЖУТ ВСЁ!

В БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ СОБИРАЮТ ПРИНЦЕССВ БАЛАБАНОВЕ ОПЯТЬ СОБИРАЮТ ПРИНЦЕСС
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Гусь из Боровского района мог стать 
вкусным ужином, но военные ре-

шили иначе.

Птицу в качестве новогоднего по-
дарка к столу жители района пере-
дали своим землякам, участвующим 
в специальной военной операции. Од-
нако военные решили оставить гуся 
живым.

Теперь он несёт службу на одном из 
блокпостов и даже имеет свой «Дрон».

МИЛОСЕРДИЕ

УЧАСТНИКИ СВО УЧАСТНИКИ СВО 
ПРИНЯЛИ  ПРИНЯЛИ  

В ОТРЯД ГУСЯВ ОТРЯД ГУСЯ

Метание «заряженных» шприцов 
в макеты для инъекций стало од-

ним из испытаний для участников кон-
курса среди медперсонала среднего 
звена подразделений Боровской ЦРБ, 
прошедшего по случаю Дня медицин-
ской сестры.

Участие в конкурсе приняли медсе-
стры отделения кардиологии Наталья 
Ушакова, хирургии Мария Соломатина, 
приемного отделения Полина Кутузо-
ва, терапии Захра Казимова и поли-
клиники Балабаново Ирина Романова, 
а также медбрат поликлиники Ермоли-
но Александр Телюев. Помимо метко-
сти им пришлось показать знание те-
ории и профессиональные навыки, 
эрудицию, умение работать в коман-
де и быстро реагировать на курьёзные 
вопросы.

По итогу звание лучшей медсестры за-
воевала Ирина Романова. Второе и третье 
место достались Захре Казимовой и Ма-
рии Соломатиной соответственно.

Победительниц первого профессио-
нального конкурса поздравила главврач 
Боровской ЦРБ Наталья Огородникова, 
вручившая им грамоты. Конкурс профес-
сионального мастерства среди боровских 
медиков планируют проводить ежегодно.

На последнем заседании город-
ской Думы ермолинские депу-

таты приняли интересное решение. 
Единогласным решением парламен-
тариев звание Почетного гражда-
нина города было посмертно при-
своено Герасиму Ивановичу Белову.

Примечательно, что этот человек 
вовсе не является нашим современ-
ником и родился аж в 1850 году. Тем 
не менее депутаты сошлись во мне-
нии, что этот человек оставил огром-
ный след в истории города и до-
стоин того, чтобы стать Почётным 
гражданином.

В 1894 году купец Белов безвозмездно 
приспособил и передал под школу свои 
дом и усадьбу, чтобы ребята, жившие в де-
ревне Ермолино, могли получать образо-
вание. До самой смерти Герасим Ивано-
вич выступал единственным попечите-

лем этой школы, оплачивая все нужды от 
питания и отопления до учебных пособий 
и зарплат сотрудников.

Знак Почетного гражданина планиру-
ется вручить потомкам Белова вовремя 
празднования Дня города.

КОНКУРС

ОБЩЕСТВО

В последние годы в Боровском 
районе все сильнее можно за-

метить растущий интерес к необыч-
ным состязаниям. Среди самых яр-
ких примеров можно выделить «Мо-
тоджимхану» в Совхозе Боровский, 
турнир среди лесо-
рубов «Дух Леса» 
в Боровске и со-
стязания силачей 
в Кривском.

В  прошлое вос-
кресенье турнир от-
метил свой первый 
юбилей, а по сло-
вам организаторов, 
с  каждым годом 
зрителей и желаю-
щих принять уча-
стие становится все 
больше.

В этот раз сила-
чам снова довелось показывать свою 
удаль как на привычных спортивных сна-
рядах вроде гирь и штанг, так и в нео-
бычных этапах, вроде кантования тяже-

лых покрышек от само-
свала или перетаскивания 
камней.

— Приятно видеть, что 
столько людей собирает-
ся, чтобы принять участие 
в  этом событии. В  этом 
году интерес к соревнова-
ниям был большим, но мы 
обязательно приложим все 
усилия, чтобы в следую-
щем году они прошли еще 

более масштабно, ярко и насыщенно, —  
отметил глава администрации СП «Крив-
ское» Эльдар АБАСОВ.

СПОРТ

В ПОСЕЛЕНИЯХ

На территории мемориального ком-
плекса «Вечный огонь» на площади 

Ленина высадили цветы в форме звезды.

Идею о создании композиции из жи-
вых растений администрация Боровска 
хотела осуществить ещё в канун Дня По-
беды. Однако погодные условия с ночны-
ми заморозками не позволила это сде-
лать, и звезду к 9 мая выложили из цвет-
ной щепы. На прошлой неделе её убрали 
и посадили цветы.

Как ранее комментировала админи-
страция города, на клумбах мемориаль-
ного комплекса высадят более трёх тысяч 
красных и белых бегоний в форме звез-
ды, а из оранжевых бегоний и серых ци-
нерарий рядом создадут Георгиевскую 
ленточку.

ИТОГ

ЖИВАЯ ЗВЕЗДА ЖИВАЯ ЗВЕЗДА 
ПОЯВИЛАСЬ В БОРОВСКЕПОЯВИЛАСЬ В БОРОВСКЕ

В КРИВСКОМ ПРОШЛИ ЮБИЛЕЙНЫЕ В КРИВСКОМ ПРОШЛИ ЮБИЛЕЙНЫЕ 
СОСТЯЗАНИЯ СИЛАЧЕЙСОСТЯЗАНИЯ СИЛАЧЕЙ

ЛУЧШУЮ МЕДСЕСТРУ ЛУЧШУЮ МЕДСЕСТРУ 
ВЫБРАЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕВЫБРАЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

КУПЦА БЕЛОВА ПРИЗНАЛИ ПОЧЕТНЫМ КУПЦА БЕЛОВА ПРИЗНАЛИ ПОЧЕТНЫМ 
ГРАЖДАНИНОМ ЕРМОЛИНАГРАЖДАНИНОМ ЕРМОЛИНА
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» «ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ‑САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ‑452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА 
ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. 
ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.
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Конкурентный уровень зарплаты.  
Программы поддержки молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный график. Вкусные обеды.  
Доставка на работу и обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение на рабочем месте. 
Построение карьеры
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СДЕЛАТЬ 
МАКЕТ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль состояния 
зданий

 Организация 
общестроительных и ремонтных 

работ, благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение эксплуатационной 
документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация документооборота 
в организации, 

прием заявлений,
разработка проектов писем, 

запросов, других документов, 
относящихся к деятельности 

компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65

Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


